



Fünf Spiele - vier Niederlagen

Nicht gerade erfolgreich verlief das letzte Wochenende der Winterhallenrunde für die Schwenninger Tennisspieler, denn von fünf Begegnungen wurde nur eine gewonnen. Zuständig dafür waren die Knaben, die beim TC Tuttlingen zu einem 4:2 Erfolg kamen. Schon nach den Einzeln stand es durch Siege von Noah Overhage, Noah Buck und Nick Hesselbach 3:1. In den Doppel wurde es allerdings noch mal spannend, denn es kam zweimal zum Match-Tiebreak. Schließlich sorgten Overhage/Buck mit 10:3 für den entscheidenden vierten Punkt.

Zweimal 3:3 verloren die beiden Seniorenteams Herren 30 und Herren 40. Die Jüngeren lagen in Ebingen schon nach den Einzeln, als nur Ciprian Presecan einen Zweisatzsieg landen konnte, bereits 1:3 zurück. Da halfen auch zwei Siege in den Doppeln durch Peter Hesselbach/Alessio Greco und Presecan/Thomas Fritz nichts mehr, denn am Schluss hatte man gleich viel Sätze, aber sechs Spiele zu wenig auf dem Konto.

Ganz anders verlief es bei den Herren 40. In der Begegnung gegen Frittlingen sorgten Frank Overhage, Andreas Unger und Andreas Buck für einen 3:1 Vorsprung nach den Einzeln. Leider gingen dann beide Doppel nach zwei Durchgängen an die Gegner, so dass diese schließlich einen Satz mehr errungen hatten.

Kaum Chancen hatte die zweite Herrenmannschaft in Tuttlingen gegen den TC GW Möhringen, denn dort hieß es schon nach den Einzeln 0:4. Allerdings verloren dabei Syed Muhammed Kashif Abbas und Oliver Burkhard nur hauchdünn im Match-Tiebreak. Für den Ehrenpunkt zum 1:5 sorgten dann Burkhard/Marius Eisele im Doppel.

Eine Lektion erhielt die zweite KID's Cup Mannschaft im Spiel gegen Spaichingen, indem man in vier Einzeln nur ein einziges Spiel erringen konnte. Im Doppel gab es dann wenigstens einen Ehrenpunkt durch Max Henne und Noemi Overhage.

April 2016